



This is Ozaso!!

全校生で力を合わせよう!!

23日は子どもたちが楽しみにしていた運動会でした。22日の予定でしたが、グランドコンディションや気象状況から順延を判断しました。23日は保護者様のご協力と事前の準備で予定の時刻に運動会をスタートすることができました。

1年生の素晴らしい開式の言葉からスタート。ラジオ体操が終わり、感染防止に気をつけながら競技開始。前半戦は低学年50m走、中学年100m走、高学年150m走、下学年紅白玉入れと進みました。どの種目でも、最後まで粘り強く走る子どもたちの姿が立派でした。

後半戦は上学年の大玉運びからスタートしました。その後、下学年赤かな?白かな?、上学年カリモンGO!、鼓笛隊演奏、紅白対抗下学年リレー、そして最後が紅白対抗上学年リレーでした。チームでコーンのまわり方を工夫するなど協力している姿などが素晴らしかったです。また、勝敗を素直に受け入れ相手をたたえる姿にも感動しました。全員が素晴らしい運動会にするために力を合わせて頑張りましたので、最後の最後まで白熱した運動会になりました。

優勝の行方は最終競技の紅白対抗上学年リレーで決まりました。まさに『This is Ozaso!!』これが大笹生小学校の運動会だと胸を張れる素晴らしい運動会でした。

運動会の実施にあたっては保護者様に大変お世話になりました。23日の朝の校庭はあちこちに水たまりがあり、とてもぬかるんでいました。早朝から、PTA会長様をはじめ専門委員の方、PTAソフトボールチーム及びスポ少ソフトボール指導者の方々がおいでになり、校庭の水取り、砂入れ、整地、テント組み立て、様々な準備に献身的にご協力をいただきました。ご協力いただいたことで、予定時刻に運動会がスタートできました。また、運動会の後片付けも、多くの保護者様にお手伝いいただき、短時間で終わることができました。子どもの「運動会を絶対やりたい。」という願いや希望をかなえるため、保護者様と教職員が力を合わせて取り組んだからこそできた運動会でした。これも「This is Ozaso!!」心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

運動会の様子は裏面の写真をご覧ください。

新しい机 勉強がんばるぞ

25日は1年生から5年生に新しい机といすが届きました(6年生は今年4月から使用)。新しい机、いすの使い心地は好評です。「机の上が広がった。」「入れるところが大きくなったので、筆箱が縦でも入る。」「前より使いやすい。」高さが可変式なので、体格にも合わせやすいようです。新しい机で気持ちを新たに勉強にがんばってくれることと期待しています。

【連絡】

5月25日(火)のタブレット端末の家庭への持ち帰りへのご協力ありがとうございました。もし何か気になることや心配なことなどがありましたら、本校教頭 齋藤までお知らせください。また、安心メールによるアンケートがまだお済みでない方は5月末までにご協力をお願いします。





